

undefined - mercredi 4 mai 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Le Syclum installe de nouvelles colonnes pour les cartons



Les conteneurs sont munis d'une fente, ce qui oblige à aplatir les cartons au maximum.

Pour répondre au nombre important de cartons générés notamment par les ventes par correspondance et éviter des passages à la déchetterie uniquement pour ces petits emballages, des colonnes de tri "cartons bruns" ont été installées récemment dans la commune, aux points propres suivants : hameau de Pusignieu, rue des Florestières, Grande-Rue de Creys, hameau de Faverges et rue de Penelon. La consigne est simple : les cartons bruns uniquement, pliés et aplatés sans polystyrène, ni plastique.

Le Syclum prévoit un large déploiement de ces nouvelles colonnes sur tout le territoire échelonné sur plusieurs années.